



Mein Herr und mein Gott
o nimm mich mir
und gib mich ganz zu eigen dir
(Bruder Klaus)

Unser Herr, der uns vorausging, beim Vater im Himmel eine Wohnung zu bereiten, hat heute
abend unseren Mitbruder

Dr. Pater Thomas (Gallus) Hardegger

ins ewige Leben heimgerufen.

Pater Thomas wurde am 13. Oktober 1922 in Bütschwil geboren. Am 2. Oktober 1944 legte er in Sarnen die Profess ab. 1947 zum Priester geweiht, arbeitete er sieben Jahre lang in der Seelsorge im Südtirol. Nach dem Studium der Pädagogik und Altphilologie in Fribourg unterrichtete er von 1957 bis 1974 am Kollegium Sarnen und war bis 1971 Präfekt. Danach war er bis zu seinem Tod Pfarrer von Hermetschwil und einige Jahre auch Dekan des Dekanates Bremgarten.

Für sein Arbeiten und Beten, besonders für seinen sozialen Einsatz, danken wir unserem Mitbruder und empfehlen ihn dem Gebete aller, die ihm nahe sein durften.

6060 Sarnen, den 29. Juli 1992

Abt Benno und Konvent von Muri-Gries
Geschwister und Verwandte

Rosenkranzgebet: Sonntag, 2. August, 19.30 Uhr in der Kollegikirche.
Beerdigungsgottesdienst: Montag, 3. August, 14.30 Uhr.
Anschliessend Beisetzung auf dem Klosterfriedhof
beim Professorenheim.
Zweites Gedächtnis: Samstag, 29. August, 7.30 Uhr in der Kollegikirche.